

Résumé du projet

CLSC RURAUX ET SITUATION D'URGENCE

PROJET DE RECHERCHE - Avec la Direction des soins infirmiers du CISSS de Chaudière-Appalaches

Soutien aux infirmières des services courants des CLSC en milieu rural pour les problématiques de santé nécessitant une prise en charge médicale rapide

ÉQUIPE DE RECHERCHE

Chercheuses principales

Liliane Bernier (CISSS-CA)
Lily Lessard (UQAR)

Cochercheurs/collaborateurs

Mathieu Pelletier (CISSS-CA)
Monique St-Hilaire (CISSS-CA)
Denise Hébert (CISSS-CA)
Suzanne Roy (CISSS-CA)
François Bégin (CISSS-CA)
Pascal Sirois (CISSS-CA)
Alain Tanguay (UCCSPU-HDL)
Camille Bisson.C (UQAR)

UQAR

Rimouski | Lévis

CIRUSSS

Chaire interdisciplinaire
sur la santé et les services sociaux
pour les populations rurales



SASSS

Centre de recherche
du CISSS de
Chaudière-Appalaches



But

Améliorer les soins offerts dans les services courants des points de services CLSC éloignés et de leurs partenaires (médecin GMF, équipe UCCSPU, ambulancier, équipes d'urgence CH) de Chaudière-Appalaches lors de situations urgentes chez la clientèle nécessitant un transport en ambulance vers les centres hospitaliers.



Objectifs

- Déterminer la trajectoire de soins idéale des personnes des milieux éloignés, dont la condition nécessite un transport d'urgence.
- Préciser les rôles et les responsabilités attendues des infirmières des services courants des points de services CLSC et de leurs partenaires.
- Explorer les principaux obstacles et forces à l'implication des infirmières des services courants des CLSC éloignés auprès de ces patients.
- Développer un questionnaire visant à évaluer les forces et les obstacles rencontrés par les équipes des services courants et leurs partenaires.



Retombées anticipées

- Amélioration des soins et services en les rendant plus sécuritaires et prévisibles pour la population de la région.
- Soutien aux équipes des services courants des points de services CLSC éloignés et de leurs partenaires.
- Développement d'outils pour les milieux de la région de Chaudière-Appalaches qui seront transférables ailleurs au Québec et dans le monde.